

# Bedienungsanleitung

Die ersten Schritte  
mit Ihrer ATHE-Therm Fußbodenheizung



# ATHE-Therm Fußbodenheizung

## Erste Schritte

---

Gegründet im Jahr 1983 ist die ATHE-Therm Heizungstechnik GmbH heute einer der führenden Hersteller von Fußbodenheizsystemen in Deutschland. Seit mehr als 30 Jahren entwickeln, planen und verlegen wir europaweit innovative und nachhaltige Fußbodenheizsysteme. Unsere Produkte werden für die Bereiche Neubau, Altbau, Industrie und Sport entwickelt. Die Komponenten und Einzelteile für unsere Systeme werden zum Großteil in Deutschland hergestellt.

Der Einbau einer Fußbodenheizung bietet viele Vorteile. Durch den Wegfall von herkömmlichen Heizkörpern sind Sie architektonisch frei in der Raumgestaltung und auch Allergiker profitieren, da sich kein Staub mehr in den Heizkörpern festsetzen kann.

Die Bedienung einer Fußbodenheizung unterscheidet sich in manchen Punkten von der bei herkömmlichen Heizkörpern. Um Ihnen die Einstellung zu erleichtern und den Umgang näherzubringen, haben wir Ihnen im Folgenden eine wichtige Punkte zusammengesfasst.

### Aufheizen und Abkühlen

Generell ist eine Fußbodenheizung dann am energieeffizientesten, wenn Sie durchgängig läuft. Eine Nachtabsenkung muss nicht für jeden Raum separat eingestellt werden, da diese durch die Heizanlage zentral gesteuert wird.

Bei der Fußbodenheizung muss mit einer Anlaufverzögerung von etwa drei Stunden und einer Abkühlphase von etwa zwei Stunden gerechnet werden.

**Ein Beispiel:** Sollen Ihre Räume um sechs Uhr morgens auf 20° C erwärmt werden, muss die Heizung um drei Uhr nachts zentral anlaufen. Sollen die Räume bis 22 Uhr warm sein, sollte die Nachtabsenkung bereits ab 20 Uhr eingestellt sein.

### Wärmedurchlässigkeit von Bodenbelägen

Damit Ihre Fußbodenheizung ihre Leistung optimal abgeben kann, sollten auf den Heizkreisen möglichst keine Läufer und andere Teppiche verlegt werden. Diese verringern die Wärmedurchlässigkeit deutlich und es wird an diesen Stellen kaum oder gar nicht warm.

### Einfache Bedienung

Die Regelung Ihrer ATHE-Therm Fußbodenheizung erfolgt über unsere Raumthermostate. Die Einstellung erfolgt über einfaches Drehen am Einstellrad. Haben Sie einmal Ihre Wohlfühltemperatur gefunden, sollte möglichst wenig nachgeregelt werden. Die Nachtabsenkung erfolgt wie zuvor beschrieben zentral über die Heizungsanlage. Selbstverständlich können Sie auch später jederzeit die Raumtemperatur individuell anheben oder absenken.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrer neuen ATHE-Therm Fußbodenheizung.

**ATHE-Therm – Ein gutes Gefühl.**



- 1 ATHE-therm Raumregler. Einfach auf die Wohlfühltemperatur einstellen.
- 2 Heizkreise der Fußbodenheizung. Diese sollten später möglichst nicht mit Teppich verdeckt werden.